

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

IV.1. Kesimpulan

Penulis telah melakukan kegiatan kerja praktik di PT. Aneka Coffee Sidoarjo dan berperan sebagai desain grafis kemasan produk di perusahaan tersebut. Bidang yang diambil oleh peneliti di perusahaan tersebut merupakan bidang yang cukup penting dan memiliki peran yang cukup besar bagi perusahaan Aneka Coffee tersebut. Hal tersebut disebabkan karena seorang desainer kemasan produk memiliki tanggung jawab untuk mendesain kemasan produk perusahaan yang akan digunakan untuk menarik minat pelanggan. Keberhasilan promosi produk perusahaan tersebut salah satunya adalah desain kemasan tersebut, yang dimana desain produk tersebut harus dapat menarik minat konsumen untuk membelinya. Oleh karena itu untuk memenuhi keberhasilan tersebut peneliti membuat desain kemasan produk, dan juga mempelajari bagaimana cara kerja serta alur produksi perusahaan tersebut untuk mencapai keberhasilan promosi.

IV.2. Saran

Perusahaan Aneka Coffee Sidoarjo sebaiknya untuk lebih memperluas pasar lagi dan disarankan untuk menargetkan konsumen didalam negeri, karena selain konsumen internasional perusahaan Aneka Coffee disarankan juga mengambil dan memulai promosi untuk masyarakat dalam negeri. Dengan menargetkan konsumen dalam negeri pemasaran produk dapat lebih mudah dan juga akan memperluas pasar penjualan kopi dari PT. Aneka Coffee Sidoarjo tersebut.

DAFTAR PUSTAKA

Eko Harry Susanto. (2013) *“Media Massa, Pemerintah dan Pemilik Modal”*

Volume 1.

Friska Dwi., Imam Suyitno, Furaidah (2018) *“Pengaruh Media Audio dan Audio*

Visual terhadap Kemampuan Menyimak Siswa Kelas IV” Volume 3.

Rahina Nugrahani (2015) *“Peran Desain Grafis Pada Label dan Kemasan Produk*

Makanan UMKM” Volume 9.

Rediana Setiyani (2010) *“Pemanfaatan Internet Sebagai Sumber Belajar”*

Volume 5

R. Kuncoro Wulan Dewojati (2009) *“Desain Grafis Sebagai Media Ungkap*

Periklanan” Volume 7.

Tahan Suci, Harlinda Sofyan (2019) *“Pengaruh Penggunaan Media Audio Visual*

Terhadap Hasil Belajar IPA Siswa Kelas IV Sekolah Dasar”.